



*Autoridades municipales se reunieron el seremi de Educación.*

## Municipio de Tucapel trabaja en implementar un liceo en la localidad de Trupán

La Municipalidad de Tucapel se encuentra realizando las gestiones necesarias para que la localidad de Trupán cuente con un liceo, ya que actualmente funcionan con la Escuela Alejandro Pérez Urbano.

Para este objetivo, se realizó una reunión con el seremi de

Educación, Carlos Benedetti; el director del DAEM, Nicolás Cáceres; y la directora de la escuela Pilar Navarrete.

El alcalde Jaime Veloso, indicó que "existen observaciones técnicas del Ministerio de Educación que han impedido la concreción de este proyecto, pero en esta me-

sa ampliada y en la que tendremos el 20 de enero, pretendemos que se logre el objetivo".

El seremi Benedetti, en tanto, valoró los avances logrados durante la reunión, que contó también con la presencia de asesores jurídicos y de infraestructura de la cartera. Añadió que se empena-

rán todos los esfuerzos para que Trupán pueda contar con una alternativa de educación superior, pues es una iniciativa que beneficiará a alumnos de todas las localidades aledañas de Tucapel.

Se espera a fines de enero o comienzos de febrero, tener certezas sobre la educación media.